



大学入学共通テストまで、あと100日ある！

日	曜	共通テストまで	10月の主な行事予定
1	火	109	中間考査時間割・範囲発表
2	水	108	③放課後補習前期終了
3	木	107	人権学習HR活動
4	金	106	45×7
5	土	105	あと100日、今後の計画次第でまだまだ成績は伸びます。直前まで伸び続けます！
6	日	104	
7	月	103	
8	火	102	中間考査1日目
9	水	101	中間考査2日目 ①難関大学志望者対象講演会
10	木	100	中間考査3日目
11	金	99	中間考査4日目 ③小論文模試
12	土	98	③ベネッセ駿台記述模試
13	日	97	
14	月	96	
15	火	95	50×5
16	水	94	③放課後補習後期分開始
17	木	93	
18	金	92	
19	土	91	①②駿台ハイレベル模試 ③全統記述模試
20	日	90	③大学別模試
21	月	89	
22	火	88	
23	水	87	
24	木	86	①②コース選択説明会
25	金	85	③放課後模試「情報」
26	土	84	③全統共通テスト模試
27	日	83	
28	月	82	
29	火	81	
30	水	80	
31	木	79	

10月19日(土) 3年生は最後の記述模試受験

10月の2回の記述模試成績はそれぞれ、共通テスト後の受験大学決定に利用する「コンパス(ベネッセ)」、「バンザイシステム(河合塾・全統模試)」というシステムに記述力(2次力)の参考として出力されます。国公立大学は「共通テストの判定」だけでなく、「2次力の判定」、「ドッキング判定」で出願先を検討、決定します。良い成績を残せるよう、十分な準備をしてください。
また、主に10月20日(日)、11月4日(月・祝)に校内で実施される「大学別模試」を受験する人は、2次試験対策を十分に積み重ねて臨んでください。校外で受験する人も同様です。特に校外で受験の人は実施日・日程を十分に確認してください。

1・2年生は、中間考査終了後は11月2日(土)の進研模試に向けて計画的に学習を進めていきたい！

1・2年生は、中間考査終了後からは11月2日(土)実施の「進研模試」に向けて、力を伸ばしてください。全国レベルの模試、受験人数が最も多い模試において、自分の進路目標と照らし合わせてどのくらいの成績であればよいかは大変気になることでしょう。良い成績を収めてモチベーションを高めていくことが何よりも大切です。2年生は、模試がこれから5教科になります。「理科」や「地歴探究」等の対策にも力をいれてください。問題集等で演習を積み重ね、十分に準備をして臨みましょう。

国公立大学の「総合型選抜」と「学校推薦型選抜」

- 「総合型選抜」
 - 1 高校での成績基準の設定は、学校推薦型に比べて、ややゆるやか。
 - 2 選考方法は多彩。1次選考の資料となる「書類+志望理由書」の提出に加え、主に次の4パターンに分類できる。
「プレゼン+面接」、「面接+小論文」、「講義参加+レポート」、「面接+共通テスト点数(1月)」
 - 3 入試日程は大学により大きく異なり、最も早いのは9月1日から出願開始。中には2月頃まで入試日程が続くものもあり。
 - 4 面接等を通して、受験者の未来の可能性が問われる。
- 「学校推薦型選抜」 注) 受験回数に制限あり(1大学1学部)
 - 1 全体の学習成績の状況について、4.3以上等の基準がある場合が多い。
 - 2 各高校からの推薦人数を制限している場合が多い。(例 1人まで)
 - 3 共通テストを「課す」と「課さない」がある。大学により異なる。
 - 4 評価方法は、調査書や志望理由書などの書類、小論文、集団討論、面接、実技、共通テスト点数などである。
 - 5 共通テスト(1月)を「課す」場合、出願締切が大学により異なり、12月までのものと、共通テスト後のものと2通りあるので注意。

自分の目指す大学にはどの選抜方法があるのか、しっかりと研究を！(廣田)

各学年の先生方より

1年生	いよいよ10月を迎えました。一年の内半分が過ぎたこととなります。学校生活にも慣れ、自分なりのリズムができあがってきていると考えられます。テストの結果を見るにつけて、自分の位置というものがわかってきたことでしょう。さあ、ここで今のままでいいのか見直してみませんか。もう少し自分自身を高めることはできないか、しっかり考えてみましょう。そして自主自立の精神のもと、自分の進路・夢の実現に向けて取組を始めてください。多くのことに興味を持ち、多くのことにチャレンジしてください。新しい自分を発見できるチャンスです。がんばりましょう。(高曽根)
2年生	「熱い城南祭」が終わりました。わかっていたつもりではいましたが、あらためて城南生のパワーと創造力、思いっきり懸命に頑張る姿に感動し、さらに城南生を誇らしく思いました。9月から教科面談が始まり、全員ではありませんが学習面での悩みや改善点を一緒に考え、学ぶ姿勢や方策を再度考える機会になれたらと思っています。中学時代とは違い、途方もなく難しくなるテストや模試の問題、大学受験の大変さを考えて心が折れそうになる気持ちの裏に、できるようになりたい、できるようにならなければ、という生真面目な気持ちを感じます。今の不完全な自分を許し、受け入れて、一歩ずつ勇気をだして学習を進めていきましょう。みんな初めからではしません。一歩一歩、歩みを止めずに自分の夢に近づいていきましょう。「城南生ならきっとできる。」城南祭の残像を思い浮かべたら、自信を持ってそう言えます。(折口)
3年生	大学入学共通テストまであと100日、と書きました。あと100日をどのようにとらえるのが重要なこととなりますが、ここで卒業生のメッセージを送ります。 「今から始めてももう間に合わないと思い、新たな単語帳の購入や新しい問題集を解くことのためにためらいがありました。しかし振り返ってみると、あのとき始めておけば遅くなかったのに、と後悔することが多くありました。何かを始めたいと思っている人は、今すぐスタートを切ることをおすすめします。」 みなさん、先輩に続いてください！(廣田)